



## TEMOIGNAGES HELENA MAGLERE

**1962 : Helena Maglere, originaire du Honduras, était mourante. Il y a un an, à l'âge de 48 ans, elle a remarqué une grosseur dans son sein qui grossissait et était très douloureuse.**

On lui a retiré le sein, mais on a constaté que le cancer s'était propagé aux ovaires et à l'utérus. Sa vessie est devenue paralysée et a dû être ouverte. Le cas était désespéré.

On lui a administré une cuillère à café de kérosène à jeun. Au bout de quatre semaines, elle a pu manger à nouveau, son aversion pour la viande a complètement disparu, les douleurs ont cessé, son pouls et sa tension artérielle sont redevenus normaux. Après quatre semaines de kérosène, les injections de morphine ont pu être interrompues. Elle avait trois grosses cancéreuses dans l'abdomen et une hémorragie, mais en quatre semaines, elle était complètement rétablie.

Un jour, après le dîner, Margaret Weber se sentit malade et alla se coucher. Le soir, elle n'avait plus d'appétit, cessa de manger et resta malade pendant des semaines, sans savoir ce qui lui arrivait. Le diagnostic fut un ulcère à l'estomac. Une partie de son estomac fut retirée chirurgicalement. Au début, elle se sentit mieux, mais les douleurs persistèrent. Le deuxième diagnostic fut un cancer de l'estomac.

**Pendant deux semaines, elle prit une cuillère à café de kérosène par jour.** Après une pause de 14 jours, elle reprit les traitements. Le 12e jour du premier traitement, elle se sentit légèrement mieux. Peu à peu, elle retrouva sa dextérité, son bien-être physique et sa lucidité ; les douleurs, la pression à l'estomac, les indispositions constantes et le manque d'appétit disparurent.

Les résultats des analyses sanguines étaient excellents. Avant le traitement, elle suivait un régime alimentaire spécial et souffrait terriblement de soif. Elle était diabétique. Cette maladie a également disparu et elle n'a plus besoin de prendre de médicaments.